

なかよし通信

2018. 11. 3

No. 8



朝夕ずいぶん冷えるようになりましたね。皆さんは体調など崩されてはいませんか？子どもたちの中でも風邪が少しずつ流行り始めてきました。なかよしでも 手洗い・うがいの習慣づけを心がけています。ご家庭でもお声かけをよろしくお願いいたします。

10月は代休日 折染め タッピングタッチ がありました。11月はなかよしフェア こどもまつりが終わり、学童運動会 クリスマス会の準備に取り掛かるところです。今年は学童運動会で大縄がなくなったので 子どもたちの声をきき、“ロープジャンプ大会”への参加をすることになりました。今月は外遊びの中に大縄の練習 つなひきの練習を取り入れていこうと思います。クリスマスのおし物の練習も少しずつ始まるころです。今年はどんなクリスマス会になるかな？と今から楽しみです(^.^)

みんなで夏祭りの収益の使い道を考えました。折れたフラフープの補充とホッピングを一台購入。サッカーゴール(公園で遊ぶ時用に)も購入を考えましたが 予算、大きさを考えると適当なものが見つからず 園芸用の棒とネットで子どもたちと作ることに決まりました。残りのお金はみんなで分配。クリスマスプレゼント選び子どもたちはカタログとにらめっこしていた今週でした。



《代休日》

朝から開所日。みんなでおやつ作りをしよう！となり、一日つかってやろうとなりました。テーマは“ホットケーキミックスを使って作るおやつ”でした。班ごとに分かれて午前と午後に2班ずつで作りました。午前はぴよちゃんのホットケーキとウルトラおぼけ〜ズのフルーツ蒸しパン&抹茶蒸しパン、午後はアニマルディズニーのミニホットケーキとおじぼ〜ズのウィンナードッグでした。みんな手馴れているので、ガスコンロやホットプレートを使うのが上手で、低学年も高学年の真似をして 高学年に見守られながらホットケーキを焼いている姿も見られました。 手際も良く、各班違うおやつができたので、みんなで食べ比べもでき いろいろなおやつを食べて子どもたちもお腹いっぱい満足でした(^.^)また時間があるときは子どもたちとテーマを決めて作りたいと思います。



折り染め 10月15日～10月18日

和紙の折り方から始まり、4日間に分け作業しました。染めるときはまず、1年生だけの時間にゆっくり折り染め体験をしました。折った角に自分の好みの色をつけて広げてみました。意外な出来上がりに子どもたち驚き、次々と染めていました。最終日は高学年でやりたい子中心に低学年もみんなで行いました。だいたい1人8枚くらい染め色鮮やかな個性あふれる和紙ができました。できた和紙で工作をしている子もいました。上手にできあがりしました。



なかよしフェア 11月1日

新1年生が来てくれることが待ち遠しくてデッキや道路ギリギリでおしゃべりをしながら「まだかな?」「たくさん来てくれるかな?」とワクワクしながら待っていた子どもたちでした。手作り高学年の女の子が手伝ってくれたおやつのウィンナードッグと一緒に食べました。「おいしい」と好評でした。少し緊張していた新1年生の男の子でしたが子どもたちが「食べれる?」「おかわりする?」など優しく話しかけてくれたりして少しずつ笑顔を見せてくれました。女の子は来てくれた子が全員男の子だったので「女の子はいないの?」と言って少し残念そうでした。でも「名前なんて言うの?」と話しかけていました。

クイズは班の子が集まった順に進めました。一生懸命考えて準備をしたゲームです。優しく楽しい雰囲気の中で終わることができて、子どもたちは嬉しそうでした。「男の子3人ともかわいい~(*´▽`*)」と1年生の男の子が話しをしていて微笑ましかったです。1日を通して3人の男の子が来てくれて公園で一緒に遊びました。新しい子に楽しんでもらえて、春から来てもらえるといいねとみんなで話し合いました。

タッピングタッチ 10月20日

今回で4回目のタッピングタッチ。H母による教えのもと、行いました。最初は大人も子どもも緊張気味でしたが、やってみると 途中からだんだん体が温まりすごくリラックスできて あまりにも心地が良いのでウトウトと本当に寝てしまいました(^_^;)今年は親子で！とセッティングしたのですが子どもたちは照れて子ども同士ペアがほとんどでした。父同士のペアも仲むつまじく微笑ましかったですよ。タッピングタッチとはなにか？というお話もすごく為になりました。心も体も温まる良い体験でした。

こどもまつり 11月3日

今回も旧西藤山台小学校にて 『こどもまつり』が行われました。朝から天候もよく みんな元気に遊びに来てくれました。なかよしの子ども達も遊びにきがてらお手伝いしてこまつりを楽しみにしていた子が多かったです。ただ、今年は去年に比べて来場者が少なくて 残念でしたが、おかげでゆっくりとすごせました(^_^)いつもはこんなにゆっくりできないよ と言われ冷や汗がでました(^_^;)来年も楽しみです♪ 「スライム」にも大勢来てくれました。当日お手伝いいただいた父母の方々 お疲れ様でした。

